

～「大したもん蛇まつり」に参加しました～

羽越河川国道事務所職員10名が、関川村にて開催されました、「第28回 大したもん蛇まつり」のメインイベントであります、「大蛇パレード」に担ぎ手として参加しました。

当日は雨模様でしたが、参加者の熱気で大いに盛り上がりました。羽越河川国道事務所では、地域のイベントに積極的に参加し、地元の盛り上げにも貢献していきます。

※大したもん蛇まつりとは(関川村HP参考)

羽越河川国道事務所発足のきっかけにもなった、昭和42年8月28日の「羽越水害」と関川村に伝わる「大里峠(おおりとうげ)」という大蛇伝説をテーマに、昭和63年から村民のまつりとして行われています。



羽越河川国道事務所参加職員と大蛇



村内を駆け巡る大蛇



「大蛇パレード」で担がれる大蛇は、竹とワラで作った世界一長い蛇とされ、「82.8m」もあります。「羽越水害」の教訓を、次世代に伝えていくため、水害が発生した日である8月28日にちなみ、この長さとなりました。(関川村HPより)

発行およびお問い合わせ先

国土交通省 北陸地方整備局

羽越河川国道事務所

〒959-3196 新潟県村上市藤沢27-1

TEL:0254-62-3211(代表)

FAX:0254-62-1106(代表)

URL⇒<http://www.hrr.mlit.go.jp/uetsu/>

